



An die  
Parlamentsdirektion  
Dr. Karl Renner-Ring  
1010 Wien

per E-Mail an:

[Stellungnahme@parlament.gv.at](mailto:Stellungnahme@parlament.gv.at)

Wien, 26.06.2020

**Betrifft: Parlamentarische Bürgerinitiative 11/BI vom 23.10.2019 (XXVII GP)**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir danken für die Möglichkeit zur Parlamentarischen Bürgerinitiative betreffend der Wiedereröffnung der Polizeiinspektion am Bahnhof Villach Stellung nehmen zu können.

Der ARBÖ als Interessensvertretung mit dem Schwerpunkt der Vertretung von Auto-, Motor- und Radfahrern erhofft sich von der Wiedereröffnung der Polizeiinspektion am Bahnhof Villach positive Auswirkungen auf die Leichtigkeit und Flüssigkeit des Verkehrs. Gerade an neuralgischen Verkehrspunkten, wie den Bahnhof Villach, wo eine Vielzahl an unterschiedlichen Verkehrsteilnehmern aufeinander treffen, kann die regelmäßige Anwesenheit der Polizei hilfreich sein.

Wir befürworten daher das Anliegen der Bürgerinitiative.

Aufgrund der leichteren Lesbarkeit wurde in der vorliegenden Stellungnahme auf geschlechtsneutrale Formulierungen verzichtet. Selbstverständlich wenden sich alle geschlechtsspezifischen Begriffe im gleichen Sinne an Frauen wie Männer.

Ich ersuche im Namen des ARBÖ um Kenntnisnahme dieser Stellungnahme.

Mit freundlichen Grüßen

KommR Mag. Gerald Kumnig  
Generalsekretär